
  

太田市立宝泉中学校 第３学年 第３号 ２０２２年５月１８日（水） 

 

◎ オープンスクール・学校説明会に向けて 
 多くの高校で体験入学や学校説明会などの申し込みが始まっています。申し込み後、日程や内容が

複雑な高校に関しては事前に集まり、担当の先生から確認があります。また、夏季休業中に体験入学等

が行われることが多いと思いますので、日程表等の保管をきちんとしましょう。  

説明会や体験入学に参加する際、次のようなことを確認しておくと良いでしょう。学校の敷地を出れば、

一人一人が宝泉中の代表です。その自覚をもって参加しましょう。 

 

①心構え  
高校の様子をよく見て、高校の雰囲気を感じてきてほしいと思います。また、高校の先生は中学生の様

子もよく見ています。身だしなみや見学態度、持ち物等を意識して参加することで、周りの人たちから良

い印象を持ってもらえると良いですね。 

⚫ 入試・社会で通用する身だしなみ（靴のかかと踏み、靴ひも、頭髪、つめなど）を意識しましょう。 

⚫ 行き帰りに寄り道をしてはいけません。 

⚫ 不要な物は持っていかない（菓子類、スマートフォン、ゲーム類など） 

⚫ 集合や移動、話を聞くときの私語は控えましょう。話を聴くときは、相手の目を見て聞きましょう。 

メモが必要なときは、しっかりと取りましょう。 

⚫ 最寄りの駅・バス停や受付から緊張感をもって臨みましょう。 

⚫ 他校の生徒も多数参加します。トラブルのないように気を付けましょう。 

⚫ 電車やバス、駅などでのマナーを守りましょう。 

また、自転車で行く場合は、ヘルメットの着用をしましょう。 

⚫ 言葉遣いや行動には気を遣いましょう。 

 

②オープンスクールまでに準備・確認しておくこと 
⚫ 説明会やオープンスクールの日時、場所、参加の際の注意事項などを確認しましょう。 
⚫ 必要な持ち物（白かばん、筆記用具、ファイル、上履き、下足袋など）を準備しましょう。 

⚫ 高校までの交通手段を確認しておきましょう。 

（ホームページや地図などであらかじめ確認しておくこと。） 

 

・どの電車、バスに乗るのか。  ・どの駅からどの駅まで乗るのか。   

・交通費はいくらかかるか。  

・何時のバスや電車に乗るのか。 １つ乗り過ごしたら次は何分にあるのか。 

・友達と一緒に行くのなら、何時にどこで待ち合わせるのか。 

時間になっても来ない場合はどうするのか。 

・集合時間の 30分前に着くためには、何時に家を出るとよいのか。 



③見学するポイント 

学校の雰囲気 
「活気がある」「落ち着いて学習に取り組める」など自分に合った雰囲気か。 

先生と生徒、生徒同士の関係はどうか。 

校舎 

教室、廊下、トイレなどは清潔に保たれているか。 

体育館や図書館などの施設が充実しているか。 

ICT機器などの設備は充実しているか。 

進学・就職について 
大学進学率・就職率はどうか。 

進路について、どのようなサポートがあるか。 

登下校の仕方 
家から学校までどれくらい時間がかかるか。 

交通手段はどれがいいか。 

部活の様子 

部全体の雰囲気はどうか。 

どのような練習をしているのか。 

機材・設備などの環境は整っているか。 

 

④当日について 
⚫ 駐輪場や駐車場を利用する場合は、高校側の指示に従いましょう。 

⚫ 受付開始１５分前には到着できるようにしましょう。 

⚫ 受付が始まったら各自で受付を済ませ、高校の先生の指示に従い行動しましょう。 

⚫ 時間に遅れる場合や欠席をする場合は、担任の先生と高校に電話を入れましょう。 

（携帯電話は持って行かないので、駅やバス停の近くの公衆電話を利用する。） 

※安易な欠席は許されません。体調の管理をしっかりとしておきましょう。 

【宝泉中学校 電話番号：０２７６－３１－４１７７】 

 

⑤見たこと、感じたことを忘れないために 
 オープンスクールで実際に学校の雰囲気を感じたり、気づいたりしたことを忘れないために 

参加校 1 校につき、1 枚のレポートを仕上げて提出してもらいます。また、この報告書は入試に必要な

「志願理由書」や「面接」に大いに役立ちます。報告書をきちんと書いて、見学して感じたことや気づいた

ことなどを忘れないようにしましょう。 

 

オープンスクールや体験入学の大きな目的は… 

実際に自分の目で高校の様子を確かめてくることです。 

参加することで、幅広く進路を考えたり、高校の学習内容を理解したりする上で、とても参考になるの

で、興味のあるものには積極的に参加していきましょう。 

また、学校説明会やオープンスクールなどは、保護者の方も参加できる場合があり、実際に高校の様

子を見ることができる良い機会かと思います。 

 


